

Comunicado de Cámara Valencia sobre Ford Almussafes

Valencia, 12/06/2024.- La Cámara de comercio de Valencia, ante la difícil decisión tomada por dirección de la planta de Ford Almussafes del ERE que afectará a parte de sus trabajadores, quiere transmitir su apoyo a la factoría y a sus trabajadores. “Desde Cámara Valencia siempre hemos estado al lado de Ford y sus trabajadores y pedimos el apoyo del Gobierno de España para que apoye el futuro de la compañía y de su parque de empresas proveedoras. Para el presidente de la Cámara, “Ford está tomando las decisiones que le van a permitir mantener una posición competitiva en el futuro. Siempre defenderemos las decisiones valientes de estas empresas y sus trabajadores que en momentos de dificultades se mantienen firmes en un proyecto que ha situado a la Comunidad Valenciana como líder en la automoción, siendo una de las mejores fábricas de Europa”.

“Nuestra economía necesita empresas como Ford, productivas, innovadoras, y generadoras de talento. La planta de Ford, una de las más eficientes y competitivas, actúa como empresa tractora generando una industria auxiliar y de proveedores que es vital para nuestro territorio”, ha afirmado José Vicente Morata.